

Accueil paysan, premières rencontres régionales le 27 avril à Saint Hilaire La Pallud

dimanche 27 avril 2014, par [lpe](#)

L'association Accueil paysan Poitou-Charentes qui regroupe environ 80 accueillants dans la région organise une journée de rencontres le dimanche 27 avril 2014 au Camping du Lidon à Saint-Hilaire-la-Palud (Deux-Sèvres).

Cette journée ouverte aux accueillants (hébergeurs, auberges, producteurs), l'est également aux "amis" d'Accueil paysan, aux personnes ayant des projets d'accueil en région.

C'est une journée à la fois studieuse et festive.

Festive avec une balade sur le marais sauvage accompagnée par Thony, guide paysan naturaliste, avec un repas partagé. Studieuse avec des interrogations sur ce qui rassemble les acteurs du réseau et les orientations à venir.

Ce sera aussi l'occasion pour les producteurs de présenter leurs produits.

Plus d'information sur Accueil paysan : www.accueil-paysan.com